

NOTA DE PRENSA ·

El Monte Real saca a escena a la vela pesada con dos regatas simultáneas en el Trofeo Verde

- **Doble emoción este sábado en las Rías Baixas con la disputa de dos regatas entre Vigo-Baiona y Sanxenxo-Baiona en las que participarán unos 300 regatistas**
- **Las previsiones meteorológicas son buenas y todo apunta a que la competición, que estará bastante reñida, se desarrollará con agilidad**

Baiona, a 25 de abril de 2025.- Las Rías Baixas volverán a ser este sábado el escenario perfecto para el desarrollo de las dos regatas programadas por el Monte Real Club de Yates, que inaugura su temporada de vela pesada con el Trofeo Verde.

Unos 50 veleros, repartidos en dos flotas, partirán de Sanxenxo al filo del mediodía y de Vigo a las dos de la tarde con un destino común: Baiona, donde estará situada la línea de llegada que decidirá a los ganadores.

Salvo cambios de última hora, las previsiones meteorológicas son buenas y anuncian vientos del norte con intensidades que superarán los 10 nudos, con picos de hasta 20 nudos, unas características que permitirán a la flota navegar con agilidad.

Además de los ORCs, que son mayoría en la lista de inscritos, también estarán los monotipos J80, que competirán en tiempo real, sin compensaciones como los ORC. A bordo de los Fígaros del Monte Real navegarán alumnos de la Escuela de Vela del Monte Real y habrá una serie de barcos que competirán en la clase A2, reservada para veleros con patrón y un único tripulante.

Entre la lista de inscritos, patrones de renombre como el portugués Rui Ramada, el francés Jean Claude Sarrade, o los gallegos Julio Rodríguez, Vicente Cid y Luis Pérez, entre otros. También algunos extranjeros, como Anton Paisov, que liderará a la tripulación del Seika noruego.

El punto y final a la competición se lo pondrá la entrega de premios prevista a las siete de la tarde en las instalaciones del Monte Real Club de Yates.